

Lahn-Dill-Kreis

Breitband-Ausbau gewünscht

[20.09.2012] Um künftig in Breitband-Internet investieren zu können, hat der Lahn-Dill-Kreis eine Bedarfsumfrage gestartet. Bürger und Unternehmen beteiligen sich rege.

Seit dem Start der Online-Umfrage zum Bedarf an schnellen Internet-Verbindungen im Lahn-Dill-Kreis ([wir berichteten](#)) haben sich mehr als 5.000 Bürger und Unternehmen beteiligt. Nur wenn eine ausreichende Anzahl von Teilnehmern den Bedarf von mindestens 25 Mbit/s anmeldet, kann der Landkreis eigenen Angaben zufolge im Sinne der öffentlichen Daseinsvorsorge in den Breitband-Ausbau investieren. Landrat Wolfgang Schuster erklärt: „Wir freuen uns über die beachtliche Resonanz bei den bisherigen Eintragungen. Auffallend ist, dass derzeit über 70 Prozent der Teilnehmer über Anschlüsse mit maximal DSL 2000 verfügen. Nur ein verschwindend geringer Anteil gibt an, schon jetzt schnelle Internet-Verbindungen zu nutzen.“ Die Umfrage läuft noch bis zum 31. Oktober 2012.

(cs)

Zur Online-Umfrage

Stichwörter: Breitband, Lahn-Dill-Kreis